

58 | IM LEBEN & GENIESSEN

Als der Stier zur Kunst wurde

Seit mehr als 20 Jahren verwirklicht der aus Berlin stammende Künstler Frank Krüger seinen Lebenstraum auf Mallorca.

ngefangen hat alles vor rund 20 Jahren mit einem Stier. Den bannte Frank Krüger in seiner Stammgalerie in Cala Ratjada so eindrucksvoll auf die Leinwand, dass er fortan zum Markenzeichen des Berliner Künstlers auf Mallorca wurde. Frank Krüger hat sich auf der Insel aber auch durch Portraits internationaler Stars, wie beispielsweise von Hollywood-Legende und Ex-Mallorca-Resident Michael Douglas, einen Namen gemacht. Trotz seines unablässigen Schaffens gibt es für Frank Krüger keinen Stillstand. In den vergangenen Jahren begann er "seinen Stier" sowie viele weitere eindrucksvolle Motive auf Metall zu verewigen und war damit ebenso erfolgreich wie mit seiner bisherigen künstlerischen Tätigkeit. 2013 eröffnete er eine weitere Galerie im Herzen der Altstadt von Palma und im Jahr 2016 eine neue Repräsentanz in exklusiver Lage in Berlin.

In Palma finden Besucher und Kunstinteressierte



neben dem "Original Krüger" nun auch verschiedenste Exponate international bekannter Künstler wie Ed Heck, Christian Sommer, Anatoliy Neznamov, Georgi Andonov und vielen weiteren. Auf der Website gibt es zudem einen Onlineshon, in dem Kunstdrucke von Frank Krügers Arbeiten angeboten werden.

galeria fran <mark>X</mark>K rüger

PALMA | Costa Brossa 3 CALA RATJADA | Paseo Colon 13 BERLIN MITTE | Mohrenstraβe 30

> ONLINE-SHOP www.galeria-frankkrueger.com info@galeria-frankkrueger.com Tel. 0034-619 515 237

